

Marcel Wienhold
AIS-WD-14
Juli 2009 bis Januar 2010



Zu meiner Person kann ich derzeit nur von positiven Erfahrungen berichten. Die GBB hat sich für mich als eine sehr nützliche Zwischenstation für meinen Lebensweg erwiesen.

Insbesondere die Dozentin Frau Heinze verdient hohe Anerkennung meinerseits. Sie ist sichtlich bemüht ihre „Schützlinge“ zu unterstützen.

Besonders die Vier-Augen-Gespräche waren sehr aufschlussreich für mich gewesen, da sie mir sowohl in beruflichen, als auch in gesellschaftlichen Wegen die Augen geöffnet hat.

Frau Heinze ist aus meiner Sicht eine Frau, die niemandem etwas vorschreibt, sondern lediglich einen auf den richtigen Weg hinweist. Sprich, nach dem Zitat: „Man kann einem Menschen nichts lehren. Man kann ihm nur dabei helfen, es in sich selbst zu finden.“

Das Team der GBB ist sehr freundlich und vor allem auch humorvoll. Das entspannt die Atmosphäre zusätzlich. Für meinen Teil werde ich die GBB als gutes, freundliches und vor allem hilfsbereites Unternehmen in Erinnerung behalten.

Es ist durchaus Wert, so viele Erfahrungen wie nur möglich mitzunehmen und vor allem auch: Sich die Erfahrungen anzueignen!

Durch diese Schulung gehe ich nun zielstrebig an Sachen heran, die ich zu bewältigen habe. Dadurch lasse ich mich auch nicht aus der Ruhe bringen.

Oktober 2009